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Betreff: Anfrage der Stadträtin Annette Kreutzfeldt (BÜNNDIS 90/ DIE GRÜNEN) zu 

Gemeinschaftsunterkünften und Wohnungen für Geflüchtete in Halle 
  
 

Die Stadt Halle ist dafür verantwortlich, Geflüchtete, die in unsere Stadt kommen, 
unterzubringen. Es werden Gemeinschaftsunterkünfte oder angemietete Wohnungen 
zur Verfügung gestellt. 
 
Dazu frage ich:  
 

1. Wie viele Gemeinschaftsunterkünfte unterhält die Stadt Halle aktuell und wo 
im Stadtgebiet befinden sich diese? Über wie viele Plätze verfügen die 
einzelnen Standorte und wie hoch ist deren Auslastung? Wie viele Familien 
mit Kindern sind aktuell in Gemeinschaftsunterkünften untergebracht?   
 

2. Wie viele Wohnungen, unterschieden nach der jeweiligen Anzahl der Zimmer, 
stellt die Stadt Halle derzeit für Geflüchtete zur Verfügung? Mit welchen 
Wohnungsgesellschaften kooperiert die Stadt Halle diesbezüglich? Wie sind 
die Wohnungen über das Stadtgebiet verteilt und wie hoch ist deren 
Auslastung? Wie viele Familien mit Kindern sind aktuell in Wohnungen 
untergebracht?  
 

3. Gibt es eine standardisierte Vorgehensweise hinsichtlich der Quarantäne bei 
an COVID-19 Erkrankten in Gemeinschaftsunterkünften? Wenn ja, wie sieht 
diese konkret aus?  

 
 
 

gez. Dr. Annette Kreutzfeldt 
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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